
www.vppress.ru

ЕЖЕДНЕВНАЯ ГОРОДСКАЯ ГАЗЕТА

№ 124 (24916)

Выходит

с октября

1917 года

ПОГОДА: +21... +23 0С. ПЕРЕМЕННАЯ ОБЛАЧНОСТЬ, ДНЕМ КРАТКОВРЕМЕННЫЙ ДОЖДЬ

Четверг

11
июля 2013

НА УБОРКУ ПЛЯЖЕЙ ВЫДЕЛЯЮТСЯ
МИЛЛИОНЫ, НО ТОЛКУ МАЛОстр.

6 — 7

ЧТОБ НЕ ПЛАТИТЬ
АЛИМЕНТЫ,

ОТЕЦ СМЕНИЛ ПОЛ
стр. 3 стр. 10

ЧЕМПИОН «ВЕЧЁРКИ»
ВЫИГРАЛ

УНИВЕРСИАДУ

ВЕТЕРАНЫ ЗАЙЦЕВЫ
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НОВОСЕЛЬЕ

КУРСЫ ВАЛЮТ

32,91 р. (-0,17)

42,10 р. (-0,53)

Вчера по инициативе нашей газеты в Бал-
тийском медиа-центре на Каменноостровс-
ком, 67, прошла встреча журналистов, пред-
ставителей районных администраций, проку-
ратуры и домовых комитетов.

НАША горячая линия «ЖилКомХоз» работает
с 1 марта этого года. И теперь по работе с жало-
бами горожан отчитывались представители ад-
министраций Василеостровского, Петроградско-
го, Центрального и других  районов города, пред-
ставители ЖКС и домовых комитетов. Всего на
горячую линию обратились около 2 тысяч чело-
век. 5 июня все эти обращения редакция отпра-
вила по почте в жилищный комитет и городскую
прокуратуру. Старший помощник прокурора
Санкт-Петербурга по взаимодействию со СМИ
Марина Николаева рассказала о результатах
масштабных проверок в сфере ЖКХ. Цифры го-
ворят сами за себя: возбуждено 20 уголовных дел,
выявлено более 100 административных наруше-
ний. Жители, устав от поборов, создают инициа-
тивные группы и сами подают жалобы в проку-
ратуру. И, по словам Марины Николаевой, про-
куратура готова их рассматривать.

Нами было озвучено одно из последних коллек-
тивных обращений в прокуратуру жителей дома
22, корп. 2, по проспекту Энтузиастов (ЖКС-2 Крас-
ногвардейского района). Претензии все те же —
признаки мошенничества в квитанциях, подлоги
и, наконец, банкротство управляющей домом
организации. Характерно, что ни один из предста-
вителей ЖКС, присутствовавших в медиа-центре,
не захотел выступить. А большинство и вовсе про-
игнорировали наши приглашения — оно и понят-
но, кому охота выслушивать справедливую кри-
тику в свой адрес.

Как заявил один из участников круглого сто-
ла, «зло сосредоточено в ЖКС». И действитель-
но, жители постоянно жалуются на хамство уп-
равляющих компаний. На круглом столе мы по-
пытались дозвониться в ЖКС-3 Центрального
района, но у нас ничего не получилось. Замгла-
вы района взял ситуацию под контроль. Надо от-
дать должное Елене Сербиновой (главе ЖКС-3)
— она дозвонилась до нас уже после встречи,
принесла извинения и сообщила, что готова де-
тально проработать жалобы жителей.

Подробный отчет о встрече
читайте в ближайших номерах «ВП»

Лидия БЕРЕЗНЯКОВА

БАЛТИЙСКИЕ
ВСТРЕЧИ

«ВЕЧЁРКА» БОРОЛАСЬ ЗА ПРАВА

ЗАСЛУЖЕННЫХ ЛЮДЕЙ БОЛЬШЕ ГОДА

«Зло сосредоточено
в ЖКС»
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